

## **Feedback zur Winterlesung (Wintersemester 2017/2018)**

Ich fand gut, dass sowohl Studierende als auch Lehrende Bücher vorgestellt haben. Außerdem war das Ambiente im Lesesaal schön, auch die Pause mit Glühwein und Spekulatius passte gut.

Die Lesung hat mir sehr gut gefallen! Sehr angenehme, gemütliche Atmosphäre, die das Zuhören sehr schön gemacht hat. Nicht zu viele, nicht zu wenige Leser → verschiedenes Angebot (auch in der Pause gab es Literaturvorschläge)

Besonders gut gefallen hat mir die Version von „Hänsel und Gretel“, die Herr Wagner aus dem Buch von Paul Maar vorgelesen hat - sehr schöner Abschluss des Abends. Auch den Vortrag von Prof. Lösemer fand ich sehr interessant.

Die Moderation fand ich sehr angemessen. Sowohl der Einstieg als auch die Moderation zu den einzelnen Lesern war angemessen.

Es lohnt sich, die eigenen Kinder- und Jugendbücher mal wieder hervorzuholen und sie zu lesen. Ich würde mich gerne mal wieder in die Welt von Tintenherz hineinlesen!